



SAINT-CYPRIEN

La commune au salon du tourisme de Toulouse



Les visiteurs ont pu déguster les spécialités catalanes.

Pour la 3^e année consécutive, la ville de Saint-Cyprien est restée fidèle aux Toulousains et au célèbre salon du tourisme et des activités nature organisé dans la ville rose. Le maire, Thierry Del Poso, et toute l'équipe de l'office de tourisme ont accueilli les visiteurs entourés des prestataires, commerçants et associations de la commune pour promouvoir les bons plans 2018 et valoriser une destination séduisante à deux heures de Toulouse seulement.

Escale romantique, familiale, gourmande, relaxante ou sportive, les bons plans ont séduit le public, tant par les prix que par les activités proposées, en couple, en famille, pour un week-end ou plusieurs jours. Entre deux dégustations, les visiteurs ont pu se prendre en photo et participer aux jeux organisés autour du robot-photo. Des séjours

et de nombreux lots ont été gagnés par les participants grâce aux dons des prestataires.

Pour donner un avant-goût de vacances au stand cyprianais, un espace était spécialement dédié à la dégustation de produits du terroir et de vins catalans. L'association Terra i Mar a fait découvrir aux visiteurs sa spécialité, les escargots à la catalane, qui se marient à merveille avec les vins locaux, rouges ou rosés selon les préférences. Un caviste a présenté et fait goûter une sélection de ses meilleurs crus. Huîtres, moules à l'aïoli, accras de morue, une poissonnerie a proposé elle aussi ses excellents produits. Pour finir sur une note sucrée, des gourmandises catalanes (croquants aux amandes, rousquilles, ...) ont été proposées à la dégustation, accompagnées de très bons muscats.